

## **IMAGEN INOLVIDABLE**

De nuevo ese cuadro, el mismo que me recordaba a aquel accidente de carretera, ¿por qué podían transmitir tanto todos esos colores juntos que en realidad solo eran bicicletas?

Otra vez en aquella habitación, pero ya no por un caso tan extremo. La espera se hizo eterna, quince minutos donde pude recordar aquel fatídico día, donde casi pierdo la vida por un “despiste”, y al final todo como siempre “nos vemos en la siguiente consulta en la que de nuevo te haremos un examen de optometría”.